

# **PELIGROS DE ESTAR CERCA Y PARTICIPAR EN HALLOWING Y EL MUNDO OSCURO: EN EL MUNDO DEL ESOTERISMO ES EL CUMPLEAÑOS DE SATANAS.**

**Con los diablos en motivo no importa, hay que alejar a los niños y nosotros de esta fiesta. Si tu realizas algo que objetivamente esta contaminado por lo satánico, aunque no lo sepas si tu lo haces, has abierto una puerta a los demonios. Puede que no lo notes en 1 año o 10 pero entran . Padre Amorth Ex exorcista de Vaticano**

El éxito es hacer creer a muchos que es un juego. Las sectas este día tienen sus rituales sacrificando personas y animales, se han profanado sagrarios y se hacen rituales ese día.

Así puedes estar con problemas laborales, enfermedades, que pueden ser efectos de esta contaminación, si la persona tiene puerta abierta puede destrozarla, por eso es imprescindible cerrar puertas.

## **1. El verdadero origen de Halloween**

Halloween no nació como una fiesta inocente de disfraces, sino como el Samhain, un antiguo festival celta.' Se creía que esa noche los espíritus de los muertos regresaban a visitar a los vivos, y se hacían rituales para apaciguarlos o comunicarse con ellos. Con el tiempo, la Iglesia intentó cristianizar esa fecha instituyendo el Día de Todos los Santos (All Hallows' Eve), pero las raíces paganas y ocultistas nunca desaparecieron.

Por eso, aunque hoy muchos la celebren “por diversión”, el trasfondo espiritual no es neutral, hay un efecto de contaminación en las personas que lo hacen y en los lugares.“No podéis beber la copa del Señor, y la copa de los demonios; no podéis participar de la mesa del Señor, y de la mesa de los demonios.” 1 Cor 10:21

## **2. ¿Por qué abrir puertas espirituales es peligroso?**

El mundo espiritual existe y actúa, aunque muchos lo ignoren o ridiculicen, los efectos son devastadores.

- Disfrazarse de bruja, demonio o muerto viviente, o cualquier cosa oscura, aunque parezca juego, imita lo demoníaco, y es interpretado espiritualmente como una invocación y aceptación simbólica de lo demoníaco, aunque no seas consciente lo mismo sucede con : 1. Objetos idólatras o esotéricos (amuletos, calaveras, cartas, velas rituales, ouijas, etc.) sirven como puertas o puntos de conexión con fuerzas oscuras. 2. Y Participar en rituales, “juegos de miedo”, conjuros o películas satánicas, escuchar música, atrae lo demoníaco “No sea hallado en ti... quien practique adivinación, ni agorero, ni hechicero... porque es abominación para con Dios cualquiera que hace estas cosas.” Deuteronomio 18:10-12

## **3. Grandes peligros y Consecuencias espirituales y psicológicas para el que lo practica o se acerca a la zona.**

Las consecuencias no siempre se ven de inmediato, pero son reales:

- Se abren puertas a ataques extraordinarios de los demonios: vejaciones, infestaciones y hasta posesiones, que traen como consecuencias, cadenas de desgracias, desde enfermedades, pérdidas de empleo, y otras muchas. Puede traer también Perturbaciones espirituales : pesadillas, miedo persistente, sensación de presencia maligna.
- Apertura a obsesiones u opresiones demoníacas.
- Confusión moral: lo maligno se normaliza, el mal se trivializa.
- Alejamiento de la gracia de Dios: el alma se insensibiliza ante el pecado.

“El diablo anda como león rugiente buscando a quién devorar.” 1 Pedro 5:8

#### 4. Ejemplos bíblicos

##### 1. Saúl y la adivina de Endor (1 Samuel 28):

El rey Saúl, desesperado, consulta a una médium para invocar al profeta Samuel. Resultado: Dios se aparta de él, y poco después muere en batalla.

► Lección: buscar contacto con el mundo espiritual fuera de Dios atrae el juicio divino.

##### 2. El bocero de oro (Éxodo 32):

Israel crea un ídolo “para celebrar a Dios” — pero en realidad termina adorando un demonio disfrazado de divinidad.

► Lección: no todo lo que parece festivo o cultural es inocente ante Dios.

##### 3. Los siete hijos de Esceva (Hechos 19:13-16):

Intentaron usar el nombre de Jesús sin autoridad espiritual real. Los demonios los atacaron.

► Lección: el mal espiritual no se manipula sin consecuencias.

#### 5. Testimonios reales

Muchos ex-occultistas y ex-satanistas han testificado haber comenzado su involucramiento espiritual precisamente en Halloween, con “juegos” o “disfraces inocentes”.

Ejemplos (verificados en ministerios de liberación y conversión):

- Personas que experimentaron tormentos espirituales después de prácticas o rituales de Halloween.
- Conversos que reconocen haber usado la fecha para rituales satánicos reales (invocaciones, maldiciones, sacrificios de animales, etc.).

(Sin sensacionalismo: son testimonios recogidos por sacerdotes exorcistas y pastores de liberación, como el P. Gabriele Amorth o el P. Fortea.

#### 6. Alternativas cristianas

Dios no nos llama al miedo, sino a la prudencia y a alejarnos de lo malo , al discernimiento .

La iglesia nos invita a orar y ayunar para reparar por estos daños y para proteger a las almas que inconscientemente lo hacen. que muchas familias católicas y cristianas practican:

- Celebrar el “Holy wins” (La Santidad vence), donde los niños se visten de santos, ángeles o personajes bíblicos.
- Rezar el Rosario por las almas del purgatorio.
- Hacer vigiliadas de adoración o intercesión.
- Enseñar a los hijos el valor de la luz sobre las tinieblas.

“No participéis en las obras infructuosas de las tinieblas, sino más bien reprendedlas.”

— Efesios 5:11

#### Conclusión

**Halloween no es una fiesta inocente. Participar de lo demoníaco, aunque sea por “diversión”, abre puertas espirituales a demonios, es muy peligroso.**

Cristo nos llama a la libertad y a la santidad, no al juego con las tinieblas.

La mejor defensa no es el miedo, sino vivir en gracia, formándonos en la doctrina, en oración y discernimiento.

## **¿COMO REPARAR y PROTEGER?**

1. Hacer **un cerco de Jericó** para reparar y proteger las zonas 7 Dias antes.  
[https://www.santuariodemisericordia.org/\\_files/ugd/3d97b0\\_4a7e409d96f74837ace1327a517fc147.pdf](https://www.santuariodemisericordia.org/_files/ugd/3d97b0_4a7e409d96f74837ace1327a517fc147.pdf) Celebrar holly win con los niños y contar vidas de santos.
2. **Hacer una novena de reparación con :** Rosario doloroso, oraciones de consuelo adoración y reparació: [https://www.santuariodemisericordia.org/\\_files/ugd/3d97b0\\_8651077b1eeb4e9c9fe821455d20cdfb.pdf](https://www.santuariodemisericordia.org/_files/ugd/3d97b0_8651077b1eeb4e9c9fe821455d20cdfb.pdf)
3. **Cadenas de 1000 ave-marias ese día 20- 30 rosarios el 31**
4. **Jornadas de ayuno de 7 Días.**